

Soy Carlos Wong Bonilla, abogado y asesor legislativo. Desde el año 2022 trabajo con la fracción legislativa del Frente Amplio en la Asamblea Legislativa, guiado por una ética de compromiso, profesionalismo y sensibilidad social y ecológica.

Me considero una persona proactiva, con pensamiento crítico y estratégico. Cuento con experiencia en el manejo del procedimiento legislativo, las comisiones y las negociaciones políticas, así como en el trabajo articulado con estructuras partidarias, organizaciones sociales, comunidades y diversos sectores. Tengo una lectura aguda del entorno político y actúo con medida, rigor técnico y una convicción firme por la justicia social y la democracia.

Frente a la crisis actual del país, marcada por el avance de discursos autoritarios, de odio y exclusión, creo que estamos ante un momento histórico. Así como la Constitución de 1949 fue una respuesta a una crisis nacional profunda, hoy tenemos el deber de construir una respuesta democrática, solidaria y esperanzadora.

No hay tiempo que perder en destruir. Nuestro tiempo debe ser para edificar: con diálogo, con respeto y con visión colectiva. El país necesita liderazgo con inteligencia emocional, persistencia y capacidad de articulación. Esta no es una tarea individual, sino un esfuerzo compartido que se nutre del compromiso del pueblo por una vida digna, en paz y con justicia.